
**GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO**

MAM: si dejo el cargo, será de manera definitiva

PHENÉLOPE ALDAZ

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, afirmó que en caso de dejar el cargo, lo hará de forma definitiva. "Cuando tomas una decisión, obviamente tiene que ser una decisión definitiva", dijo.

Luego de que se diera a conocer que tanto el PAN como el PRD han considerado a Mancera Espinosa para integrarlo a sus listas de candidatos al Senado, al interior del Gobierno de la Ciudad se ha especulado sobre la fecha de renuncia del mandatario y el perfil de quien lo sustituirá en el cargo.

Ayer, durante el reporte matutino a propósito de los trabajos de reconstrucción de la Ciudad, el jefe de Gobierno insistió en que su interés está en encabezar el proyecto del gobierno de coalición, aunque sobre ello aún no tiene una invitación concreta.

"Es el proyecto que todavía no está, no se ha dicho expresamente, eso es lo único que verdaderamente sería un reto nacional, no es un cargo por un cargo", dijo.

Mancera señaló que existe "buena voluntad" de parte de los partidos que integran el Frente (PAN, PRD y Movimiento Ciudadano) para poner en marcha el cambio de régimen.

Amieva, dispuesto. Ante la eventual renuncia de Mancera, el secretario de Desarrollo Social, José Ramón Amieva, es uno de los perfiles que se ha mencionado como posible sustituto. Ante ello, el secretario se dijo dispuesto a asumir las tareas que el jefe de Gobierno le asigne.

A la pregunta de si se encuentra listo para asumir la jefatura de Gobierno, Amieva respondió: "Nunca le voy a faltar al respeto al jefe de Gobierno ni promoviéndome, ni intentando ser algo que él no me asigne, entonces seguimos trabajando de manera normal". ●

EL DATO



CORTESÍA

Planes.

El jefe de Gobierno aseguró que su interés está en encabezar el proyecto del gobierno de coalición.

"El maratón significa una fiesta en la Ciudad de México para todos"

Redacción > La Razón

EL MARATÓN Ciudad de México conmemorará el 50 aniversario de los Juegos Olímpicos que se efectuaron en el país en 1968 con la medalla que será la letra O, la última de la palabra México y de olimpismo.

Además la leyenda México 68 estará estampada en la playera de los participantes del maratón, cuyas inscripciones quedaron abiertas para 42 mil 192 atletas, lo que representa una persona por cada metro del que consta esta prueba de gran fondo.

El 98 por ciento de esta carrera, que se llevará a cabo el 26 de agosto próxi-

EL EVENTO de la CDMX recibe su certificado de plata y va por el de oro; Miguel Ángel Mancera presentó ayer la medalla con la letra O

mo, se desarrollará en su ruta original, con salida en la Plaza de la Constitución y meta en el Estadio Olímpico de Ciudad Universitaria.

"El maratón significa fiesta en la Ciudad de México", expresó el Jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, quien presidió la presentación del evento en la explanada del Centro Deportivo Olímpico Mexicano (CDOM).

En el acto recibió de Horacio de la Vega, director del Instituto del Deporte

local, el documento de la Federación Internacional de Asociaciones de Atletismo (IAFF) donde da la Certificación Plata, con lo que la justa se encuentra entre las 10 mejores organizadas en el mundo, después de que al inicio de su administración asumió la coordinación de ésta cuando estaba en el escalón 300.

Las personas que se inscriban antes del 31 de marzo podrán ordenar en forma gratuita una medalla adicional o letra para completar la colección que se ha formado durante estos seis años, y que en total hacen la palabra México.

A su vez, Carlos Padilla Becerra, presidente del Comité Olímpico Mexicano (COM), resaltó el trabajo del gobierno

local por rescatar el prestigio de la Ciudad de México con este maratón ante el mundo y también el rescate de las instalaciones olímpicas de los Juegos Olímpicos de México 1968, pues recientemente fueron remodeladas para conmemorar su 50 años de historia en el deporte mundial.



MANCERA, De la Vega y Padilla en la presentación, ayer.

80

Dólares se le cobra de inscripción a los atletas extranjeros

WORLD DESIGN CAPITAL CDMX 2018

En 2018, la CDMX será la sede mundial del diseño

La capital del país es la primera metrópoli Latinoamericana en recibir esta distinción; las actividades iniciales serán en Bellas Artes

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gtmm.com.mx

A partir de marzo y durante un año, la Ciudad de México se convertirá en la capital mundial del Diseño al recibir al World Design Capital CDMX 2018.

Bajo el auspicio del Gobierno de la Ciudad de México, del Grupo Salinas y la World Design Organization, se decidió desde 2015 que la Ciudad de México sería la capital mundial del Diseño en 2018, convirtiéndose así en la primera metrópoli de América Latina en recibir esta distinción.

El tema central en esta edición de World Design Capital CDMX 2018 será el diseño socialmente responsable.

Dentro del programa hay muchas actividades paralelas con la intención de

conformar una gran comunidad del diseño en México.

Habrán actividades académicas y de políticas públicas nacionales e internacionales de diseño, así como exposiciones en museos capitalinos, talleres y conferencias con el tema del diseño y la creatividad al centro.

Los trabajos iniciales se realizarán los días 5 y 6 de marzo en el Palacio de Bellas Artes con el Foro Internacional del Diseño, al que asistirán personalidades de la arquitectura, el urbanismo y el diseño mundial.